

## Picknick für alle mit Kleiderflohmarkt

**Sonntag | 15.07.18 | 11:00 bis 15:00 Uhr**  
Holstenwiese beim Holstentor

An diesem Tag laden wir alle Menschen in Lübeck, Einheimische und Gäste, zu einem bunten Picknick ein. An einem langen Tisch bauen wir ein **internationales Büfett mit allen von den Teilnehmenden mitgebrachten Speisen auf**. Bringen Sie Ihre Lieblingspezialitäten, Picknickdecke, Thermoskanne und gute Laune mit! Und damit unser Kleiderflohmarkt richtig bunt wird: Bringen Sie Kleiderspenden mit und hängen Sie sie an der großen Wäscheleine auf!



### FEIERN SIE MIT UNS

Ein buntes Programm mit Spiel und Musik wartet auf alle, die mit uns picknicken möchten - auf der Wiese neben dem Holstentor:

---

**Bodyshape Ritual Tanz** mit Veronika Hotzel und den Regenbogen-Frauen

---

**Iranische Musik und Tanz** mit Toranj - Iranischer Kulturverein

---

Die bunte **Kleiderwäscheleine**: Bringen Sie ein Kleidungsstück mit und lassen Sie es auf der an der Wiese gespannten Wäscheleine fröhlich im Wind flattern. Gegen eine Spende von 1 € pro Stück nehmen Sie am Ende mit, was Ihnen gefällt.

---

**Origami-Faltungen** für Groß und Klein mit Roswitha Slemeyer

---

Bunte **Windräder basteln** mit Helma Löwe, Unitarier Lübeck

---

Mit dem **Hubsteiger** Lübeck von oben sehen

---

**Prämierung von besonderen Veranstaltungen** des Interkulturellen Sommers!

---

Ein Kooperationsprojekt der VHS Lübeck mit Partnern | Wir danken für Ihre Unterstützung

## Picnic for Everyone and clothes flea market

**Sunday | July 15th 2018 | 11am to 3pm**  
**Holstenwiese, meadow beside the Holstentor**

We invite all citizens and guests in Luebeck to a colourful picnic on the meadow beside the Holstentor. We will set up an **international buffet with many specialities** brought along by the participants. All you need to bring is your favourite food, picnic blanket, a drink and good mood! On a long clothesline you may hang up the **clothes you would like to donate** for our flea market.



### LET'S HAVE FUN TOGETHER

A colourful program with games and music awaits everyone who wants to picnic with us - on the meadow beside the Holstentor:

---

**Bodyshape Ritual Dance** with Veronika Hotzel and the Regenbogen-Frauen

---

**Music and Dancing** with Toranj - Iranischer Kulturverein

---

A colourful **clothesline**: Bring a piece of clothing and hang it on the clothesline and watch it flutter in the wind. For a donation of 1 € per piece, you can choose what you like and take it home.

---

**Origami figures** for young and old with Roswitha Slemeyer

---

Make your own **colourful pinwheels** with Helma Löwe, Unitarier Lübeck

---

Go up the **crane** and see Lübeck from a bird's eye view

---

**Awards** for outstanding events of the Intercultural Summer

---

A cooperation project between VHS Lübeck and many partners | We say thank you for the support